



⌚ Energetik und Spiritualität

## Kinesiologie – Touch for Health in Osnabrück – Online Infoabend

Touch for Health (TfH) bildet die Basis der Kinesiologie. TfH beinhaltet wertvolles Grundlagenwissen der Kinesiologie, der traditionellen chinesischen Medizin, der Ernährungslehre und der Chiropraktik.

Dieses Seminar ist aufgeteilt in Theorie und Praxis. Das, was der Mensch einmal gefühlt hat, speichert er für immer ab. TfH eignet sich hervorragend im Bereich der Selbsthilfe, wie auch für therapeutische, beratende und coachende Anwender/innen.

Jeder der 4 Blöcke beinhaltet ein ausführliches und leicht anzuwendendes Skript. Bei Touch for Health handelt es sich um eine zertifizierte Seminarreihe.

Nach Abschluss des Seminars können die Teilnehmer/innen gegen eine Gebühr ein international anerkanntes Zertifikat des International Kinesiology College (IKC) erhalten.

Ein Seminar für energetisch arbeitende Therapeuten/innen, Heilpraktiker/innen sowie andere am Thema interessierte Berufsgruppen.

Wir laden Sie ein, die Dozentin Christine Mühlbauer kennenzulernen und mehr über die Seminarinhalte zu erfahren.

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung!

### Termin

Mi, 15.04.2026  
19:00-19:45 Uhr

### Preis

Kostenfrei! \*

### Online-Seminar

Dieses Seminar findet online statt.

### Seminarnummer

INF27150426

### Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten  
Erstellt 11.02.2026

### Dozentin

#### Christine Mühlbauer

Jg. 1967; arbeitet als Kinesiologin in eigener Praxis. Hier begleitet sie Menschen in Einzelsitzungen, Paarsitzungen sowie Familien in ihren Systemen. Ihre Schwerpunkte umfassen das Touch for Health System, Entwicklungskinesiologie, energetische Psychologie, systemische Kinesiologie und die Edu-Kinesthetik. Als Dozentin und TfH-Instructorin liegen ihr die Bereiche Gesundheitsaufbau und -bewahrung, Selbsthilfe, Bewusstseinsarbeit und persönliche Weiterentwicklung besonders am Herzen. Frau Mühlbauers Seminare richten sich an Therapeuten/innen in gesundheitsfördernden Berufen, Ärzte, Heilpraktiker/innen; aber auch an jene Menschen, deren Wunsch es ist, eigenverantwortlich Gesundheit und Wohlbefinden aufzubauen.